

Giro de Italia

Segunda victoria de Allocchio

Por Gaetano REGGIO (Efe).— El italiano Stefano Allocchio se adjudicó su segunda victoria de etapa en el Giro, al imponerse en la undécima, disputada hoy entre Paola y Salerno, de 240 kilómetros.

Allocchio se impuso en el sprint al italiano Giuseppe Saronni y al suizo Urs Freuler, mientras que el también italiano Francisco Moser renunciaba a disputarlo al ser molestado por su compatriota Dante Morando.

Hubo que esperar al veredicto de la foto-finish para designar al vencedor de esta undécima etapa, que tan sólo contó con un puerto de tercera categoría, Valico di Fortini, situado aproximadamente a mitad de carrera y que sirvió para estirar al lento pelotón.

Como era de esperar, después del trabajo realizado anteayer por los hombres que encabezaban la clasificación general, la jornada de ayer fue de absoluta tranquilidad, pese al intento del francés Bernard Hinault de tantear sus fuerzas y las de sus adversarios.

En el kilómetro 25 saltaba Hinault llevándose a su rueda a los italianos Robert Pagnin y Giuseppe Petito. A pesar de que nadie pensó que el francés realizara el intento para tratar de llegar en solitario a la meta, con 215 kilómetros por delante, el nerviosismo

cundió en el seno del pelotón cuando el trío fugado alcanzó una ventaja de treinta segundos.

No sólo el equipo del líder, si no todas las escuadras salieron a por el bretón, quien, junto con sus compañeros de intontona, rodaron en solitario por espacio de 10 kilómetros.

Un día más hay que hablar de Angel Arroyo. Ayer cayó a falta de 35 kilómetros para la línea de meta, al tropezar con la bicicleta del colombiano Londono. Tres compañeros del corredor abulense, Aladino García, Roberto Córdoba y Peter Pieters, se quedaron, por orden de Minguéz, a esperar a su compañero. Todos ellos, junto con 18 hombres más, llegaron a la meta a 10:58 de Allocchio.

La etapa tenía una sola dificultad montañosa, situada en el kilómetro 114 de carrera, un puerto de tercera categoría en donde ni el portugués Acacio da Silva ni el español José Luis Navarro, primero y segundo en el premio de la montaña, respectivamente, pudieron puntuar.

Quien sí lo hizo fue el tercero, el colombiano Rafael Acevedo, que obtuvo cuatro puntos al pasar en primera posición por la cima, aventajando en 26 segundos a los italianos Algeri y

Matellaro, que dieron tiempo al pelotón.

De ahí hasta la línea de meta, tranquilidad en el pelotón y continuos ataques en los últimos kilómetros para preparar el sprint a los hombres más rápidos.

Saronni, que vio la posibilidad de arañar algunos segundos, hizo trabajar a su equipo. Al final logró la segunda posición y rebajar en 15 segundos la distancia que le separa del líder Vi-

sentini, que hoy disfrutó de una jornada de tranquilidad.

Hoy, tras una neutralización de casi 100 kilómetros, se disputaron entre Capua y Maddaloni 38 kilómetros contra reloj, absolutamente llanos a excepción de una pequeña cuesta situada a los 25 kilómetros.

A partir de ese lugar, y hasta la meta de Maddaloni, suele soplar un fuerte viento de costado, que dificulta la acción de los ciclistas.

Dauphine Liberé

El belga Seghers venció en la primera etapa

AIX-LES-BAINS (Francia) (Efe).—

El belga Noel Seghers venció en la primera etapa de la prueba ciclista Dauphine Libéré, disputada ayer por la mañana entre Annemase y esta ciudad, con 88 kilómetros de recorrido, en un tiempo de 2 horas, 1 minuto y 23 segundos, a una media de 42,509 kms./hora.

El francés Joel Pelier, que se clasificó segundo, ha pasado al primer puesto de la general, desplazando al irlandés Stephen Roche, que entró a 56 segundos del vencedor.

La segunda etapa se disputó ayer por la tarde, entre Aix-Les-Bains y Amberieu, de 91 kilómetros.

CLASIFICACION DE LA PRIMERA ETAPA

1. Noel Seghers (Tonnisseiner) 2-01-23, 2-01-13 con bonificación.
2. Joel Pelier (Skil), 2-01-23, 2-01-18 con bonificación.
3. Steven Rooks (Panasonic), 2-01-23, 2-01-20 con bonificación.
4. Philippe Delaurier (La redoute) 2-01-23.
5. Charles Berard (La Vie Claire). M.T.
6. Ivon Madiot (Renault). M.T.
7. Dominique Garde (Skil). M.T.
8. Pablo Wilches (La Redoute). M.T.
9. Jerome Simon (La Redoute). M.T.
10. Hubert Linard (Peugeot). 2-02-19.

Cicloturismo

El domingo al campo escuela de vuelos sin motor por Monflorite

El pasado domingo día 26 del presente mes de mayo y dentro del «Plan de Actividades Deportivas Tiempo Libre» patrocinada por el Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Huesca, y organizada por la Peña Cicloturista Huesca, se celebró la sexta marcha de la temporada 85 de cicloturismo popular a la localidad de Lascasas. Con una espléndida mañana para la práctica de este maravilloso deporte del pedal.

Para esta marcha se dieron cita en la plaza de Navarra, 226 participantes de distintas edades y sexos, para hacer el recorrido marcado por la organización, en este caso por la Peña Cicloturista Huesca.

A las 10 de la mañana se procedió a dar la salida a los 226 participantes cicloturistas para cubrir el siguiente recorrido: salida, plaza de Navarra, calle Zaragoza, calle Cabestany, plaza de Santa Clara, Avda de los Monegros siguiendo por carretera hasta alcanzar la localidad de Lascasas, donde tuvimos una gran acogida. Seguidamente todos los participantes dieron buena cuenta de sus bocadillos, y para postre todos los participantes de la marcha fueron obsequiados con las magdalenas «Dama» y la

Atletismo

Desbarajuste en las finales del Campeonato de Aragón escolar

HUESCA.—

Una gran sorpresa ha causado en la provincia las variaciones en una prueba de las que forman la final del Campeonato de Aragón Escolar de Atletismo que se van a celebrar este fin de semana en Zaragoza, para alevines e infantiles. Los equipos oscenses han recibido con solo cinco días de antelación la comunicación de que la prueba de los mil metros ha sufrido variaciones. Así nos encontramos con que los infantiles chicos que han preparado 1.000 m. tendrán que hacer una prueba de 2.000; en alevines chicos los 1.000 m. pasan a ser 2.000 y en chicas los 1.000 m. se han convertido en 1.200.

Lo curioso es que en las fases previas —locales, comarcales y provinciales— han estado realizando las pruebas bajo las normas establecidas en la fecha del 23 de enero de este mismo año.

Ahora todos se extrañan y se sorprenden de este cambio si tenemos en cuenta que los chavales han estado preparándose todo el año para los mil metros y en cinco días se las van a tener que arreglar como buenamente puedan para cubrir los dos mil o tres mil metros que se exigen, según sea la categoría. Se ve que los organizadores poco tienen en cuenta el esfuerzo y la ilusión de los jóvenes atletas. A pesar de todo no habrá retirada aunque, como señaló uno de los representantes de un centro que va a participar «nos dejaremos oír de una u otra forma porque este cambio quierase o no puede tener su influencia para una clasificación final por equipos».

El CAZAR-C.C. Oscense participó en Tardienta y Viñals

HUESCA.—

Doble actividad este fin de semana para el C.C. Oscense-CAZAR. El sábado corrieron los juveniles en el II Trofeo Fiestas de Tardienta. Una carrera de 75 km.

y 29 participantes que acabó con triunfo de Escartín que entró con minuto y medio de ventaja sobre el segundo, que fue su compañero Bellostas. Martínez hizo sexto, Antón quedó séptimo; Cofrades, octavo y Ara, décimo. Junto a los éxitos individuales el triunfo por equipos del equipo oscense.

El domingo corrieron en Viñals (Tarragona) en una prueba para juveniles y aficionados de 2ª de 110 km. y 150 participantes. En una escapada de diez corredores pudo meterse Cofrades que acabó octavo y el resto entró en un grupo de 40 que formaban el paquete. Entre ellos Martínez, Garriga, Esteban, Chacón, Planas y Escartín. A destacar que

hubo un centenar de abandonos debido a la dureza de la carrera, entre los que se hallaban los oscenses Mancho, Escolano y Ara.

El domingo acudirán los aficionados a Reus para tomar parte en el «11º Trofeo José Ferrán», una prueba de 150 km. y con un total de 150.000 pts. en premios.

II MEMORIAL LUIS MUÑOZ PARA JUVENILES

El domingo día 9 de junio a las once de la mañana, organizado por el Club Ciclista Sabiñánigo, se celebrará el II Memorial Luis Muñoz para juveniles. La salida se efectuará en General Franco con dirección a Biescas, regreso por Alto Cartirana, paso por meta y vuelta a Biescas, regreso por Cartirana y llegada a General Franco donde estará la meta. En total, 80 km. Esta prueba servirá también como presentación del equipo de juveniles de Sabiñánigo y Biescas.

Natación

Se celebraron los Campeonatos de Aragón escolar

HUESCA.—

El sábado pasado, en sesiones de mañana y tarde, se celebraron en la piscina cubierta del Palacio de los Deportes, los Campeonatos de Aragón de natación escolar. En la clasificación final por equipos, en la categoría infantil masculina, venció Corazonistas de Zaragoza con 119 puntos, quedando en cuarto lugar el Colegio Mixto de Prácticas, de Huesca, con 59 puntos. En cadetes chicos el triunfo fue para el Instituto Politécnico de Zaragoza con 102 puntos, seguido del I. Lucas Mallada de Huesca con 75 y V.

Seminario de Huesca con 51 puntos. En infantiles chicas venció Corazonistas de Zaragoza con 98 puntos. La representación oscense quedó en tercer lugar el C. Sariñena (71 puntos) y C.M. Prácticas, cuarto (66 puntos). En cadetes chicas el triunfo fue para el Instituto de Sariñena con 99 puntos.